

VEREINIGUNG FÜR KULTURGUT UZWIL

Im Wakkerpreis-Städtchen



Die Gäste aus Uzwil folgten interessiert den Ausführungen der Lichtensteiger Städtli-Guides. Bild: zvg

Der diesjährige Vereinsausflug der Vereinigung für Kulturgut Uzwil führte 30 interessierte Mitglieder ins Toggenburger Städtchen Lichtensteig. Die Altstadt mit ihrem Kern aus dem 13. Jahrhundert ist nationales Kulturgut.

Davon konnten sich die Teilnehmenden im Rahmen einer Stadtentwicklungsführung mit kompetenten Städtli-Guides überzeugen. Die Blütezeit von Lichtensteig liegt lange zurück. Geblieben sind eine Altstadt und Industriebauten mit grossen Leerbeständen. Mit dem Mut zur innovativen Belebung dieser Räume hat die Kleinstadt im Toggenburg zu einem neuen, belebten Selbstbewusstsein gefunden. Für diese Bemühungen ist Lichtensteig kürzlich vom Schweizerischen Heimatschutz mit dem renommierten Wakkerpreis 2023 ausgezeichnet worden. Nicht nur die schöne Altstadt und die vielen kreativen Projekte beeindruckten die Gäste aus Uzwil. Auch der von den zuständigen Instanzen und vielen engagierten Einwohnern schon seit vielen Jahren erfolgreich geführte Prozess gegen die Abwanderung und die Belebung der Altstadt unter Miteinbezug der Bevölkerung fanden Bewunderung. (pd)